
Presa in carico delle persone
Down,  la  richiesta  delle
famiglie in un dossier
Dopo  aver  partecipato  al  consiglio  comunale  aperto  dello
scorso 14 giugno, Aipd -associazione italiana persone Down-
sezione di Siracusa, rappresentata dal referente scolastico
Antonio Gallitto, ha preso parte al congresso di pediatria
organizzato dal deputato regionale e pediatra Carlo Gilistro,
presso  l’Urban  Center  di  Siracusa  ieri,  21  giugno,
consegnandogli il carteggio redatto dalla task force nazionale
sulla sindrome di Down, con a capo il professore emerito della
Università “Federico II” di Napoli, Lucio Nitsch.
“Si è svolto a Siracusa un evento importante, che ha acceso i
riflettori su tante tematiche e dinamiche legate anche al
rapporto  tra  medici  e  pazienti  pediatrici.  –  ha  detto  il
referente  scolastico  Aipd  –  Ringraziando  per  l’invito  il
dottor Carlo Gilistro, sottolineiamo, inoltre, l’impegno da
lui preso in qualità di deputato regionale, per portare avanti
le nostre istanze in merito alla presa in carico a tutto tondo
delle  persone  con  sindrome  di  Down  in  Sicilia.  Abbiamo
consegnato poco prima la stessa documentazione al presidente
dell’Ordine dei medici dottor Anselmo Madeddu, direttore del
distretto sanitario di Siracusa, che ringraziamo anzitutto per
la  disponibilità  e  la  celerità  nell’averci  concesso
l’incontro, anche lui assolutamente disponibile per realizzare
quanto proposto dai documenti consegnati”, conclude Gallitto.
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Motociclismo,  il  netitno
Salvo Sallustro sul podio al
Campionato  Europeo  Velocità
in Salita
Salvo Sallustro torna in pista con il suo doppio appuntamento
europeo. Il campione di Noto, sabato 15 e domenica 16 Giugno,
è  tornato  in  terra  austriaca  per  il  secondo  round
dell’European Road Race Hill Climb Championship. Da Landshaag
a Julbach non cambiano i risultati, il pilota della 4S Riding
School in Superbike ha conquistato un terzo posto assoluto,
mentre, nella Supermoto un secondo overall.
“Il week-end (i due giorni di Julbach,ndr) è andato molto
bene, c’erano molti piloti italiani e abbiamo tirato su una
bella squadra dove ci siamo aiutati a vicenda. Sono molto
soddisfatto, nelle due categorie sono andato molto bene. In
Superbike, rispetto alla stagione precedente, ho abbassato il
mio tempo scendendo a 1:08. Un ottimo risultato, soprattutto
con  una  moto  vecchiotta  come  la  mia.  Un  terzo  posto
nell’Europeo che ci lascia anche sorpresi perchè sapevamo che
la moto non era in condizioni perfette. Nella Supermoto, con
la KTM, abbiamo centrato il secondo posto che ci da molta
fiducia.  Torniamo  a  casa  con  due  podi  in  entrambe  le
categorie, una partenza ottima. Ci tengo a sottolineare che a
questa  seconda  tappa  dell’Europeo  abbiamo  portato  anche
Stefano Meli, un altro pilota della 4S Riding School che si è
comportato molto bene”.
Il 20 e 21 Giugno Sallustro tornerà alla Pista del Sole di
Villasmundo per il secondo round dei training day. Domenica 23
Giugno  è  prevista  una  novità:  una  pistata  in  notturna.
L’evento  è  dedicato  a  tutti  gli  iscritti  della  4S  Riding
School. Sarà possibile noleggiare moto e attrezzatura anche
per il singolo turno e si susseguiranno esercitazioni, slalom
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e premiazioni.

Esercizio  abusivo  di
professioni  sanitarie,  i
Carabinieri  denunciano  6
persone
Continuano  i  controlli  svolti  dai  Carabinieri  del  Nucleo
Antisofisticazioni  e  Sanità  di  Ragusa,  con  l’obiettivo  di
contrastare l’esercizio abusivo delle professioni sanitarie.
I militari durante le ispezioni, hanno rilevato irregolarità
procedendo  alla  segnalazione  di  6  persone  all’Autorità
Giudiziaria  e  al  sequestro  di  un  locale  per  un  valore
complessivo  di  circa  70.000  euro.
In particolare a Siracusa hanno denunciato un 82enne, che
esercitava  abusivamente  l’attività  di  fisioterapista  senza
essere in possesso dei previsti titoli abilitativi, inoltre,
l’attività veniva svolta presso un garage adibito a studio
fisioterapico,  che  è  stato  sequestrato  unitamente  alle
attrezzature rinvenute, per un valore di circa 70.000 euro.
In un secondo caso, a Floridia, al termine di approfonditi
accertamenti,  i  Carabinieri  del  NAS,  hanno  segnalato  una
44enne di Siracusa, per esercizio abusivo della professione
sanitaria, nella fattispecie la donna, svolgeva illegalmente
la  professione  di  dietologa,  effettuando  atti  medici  in
assenza  di  titolo  abilitante  nonché  per  aver  aperto  e
mantenuto  in  esercizio  una  struttura  sanitaria  senza  la
prescritta autorizzazione.
Inoltre, in un poliambulatorio di Lentini, a conclusione di
attività  investigativa,  è  stato  segnalato  il  gerente,  un
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43enne, perché esercitava la professione di odontoiatra in
assenza  della  prescritta  laurea  e  altri  due  dipendenti
odontoiatri,  rispettivamente  di  37  e  52  anni,  perché  in
concorso  con  l’odontotecnico,  permettevano,  in  più
circostanze, che questi effettuasse prestazioni odontoiatriche
su diversi pazienti.
Infine,  a  Siracusa,  a  seguito  di  attività  ispettiva  e
successive  verifiche,  hanno  deferito  una  21enne,  legale
responsabile di una struttura ricettiva per anziani, per non
aver  adempiuto  all’ordinanza  del  SUAP,  con  la  quale  le
ordinava la chiusura e disponeva lo sgombro degli ospiti.

Sfiaccolamento Isab, ecco le
richieste  avanzate  dopo  la
riunione con i vertici della
zona industriale
Maggiore  controllo  preventivo  alle  attività  di  riavvimento
degli impianti, per ridurre al massimo la possibilità che si
verifichino  tali  eventi  e  poter  gestire  meglio  eventuali
criticità,  e  l’attivazione  da  parte  delle  aziende  di  un
sistema di comunicazione più efficace e tempestivo, in modo da
poter  dara  informazioni  immediate  ai  cittadini.  Sono  le
richieste  avanzate  dal  sindaco  Pippo  Gianni,  nel  corso
dell’incontro che si è tenuto questa mattina presso il Palazzo
Comunale di Priolo, alla presenza dell’assessore all’Ambiente
Christian  Bosco,  dei  gestori  degli  stabilimenti  e  del
responsabile delle relazioni esterne Isab, della Protezione
Civile, dei Vigili del Fuoco e dell’ufficio Ambiente. Inoltre,
il sindaco Gianni ha chiesto chiarimenti su quanto accaduto
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dal tardo pomeriggio del 19 giugno e per le successive 24 ore.
Il  gestore  di  Isab  Nord,  come  già  dichiarato  durante  il
sopralluogo di ARPA richiesto dall’Amministrazione ed eseguito
nel  pomeriggio  di  ieri,  ha  spiegato  che  il  fenomeno  di
attivazione  della  torcia  è  legato  al  riavviamento
dell’impianto CR27 e che le normali operazioni di messa in
marcia dell’impianto si sono protratte per la presenza di
piccole quantità d’acqua inaspettate sulla linea di carico.
Tutto  ciò  ha  comportato  uno  sfiaccolamento  prolungato
accompagnato  da  fenomeni  di  elevata  rumorosità,  dovuti
all’immissione  di  vapore,  operazione  che  costituisce  un
sistema di sicurezza che permette di evitare sovrapressioni
nelle linee e l’abbattimento di fumi ed emissioni.

“Una  guida  per  tanti”,
l’ultimo  saluto  all’ex
sindaco di Canicattini Bagni
Santo Gallo
Si sono svolti questa mattina, in una gremita Chiesa Madre,
officiati da Don Sebastiano Ferla e Don Marco Ramondetta, i
funerali  dell’ex  Sindaco  socialista  di  Canicattini  Bagni,
Santo  Gallo,  venuto  a  mancare  ieri  all’età  di  82  anni
all’affetto  dei  suoi  cari.
A dare l’ultimo saluto a Santo Gallo, insieme alla moglie
Carmela, alla figlia Deborah, al genero, al nipote e a tutti i
familiari, anche il sindaco Paolo Amenta, i componenti della
Giunta  e  del  Consiglio  comunale,  l’ex  Sottosegretario
onorevole  Raffaele  Gentile,  già  dirigente  regionale  e
nazionale socialista, tanti amici e con-cittadini che con la
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loro presenza hanno voluto rinnovare gli attestati di stima e
di cordoglio.
Santo  Gallo,  persona  stimata  e  apprezzata  dalla  Comunità
canicattinese, è stato dirigente del Consorzio auto-stradale
Siracusa – Gela, oltre che impegnato non solo in politica da
dirigente  locale  e  regionale  del  Partito  Socialista,  da
Consigliere  e,  dal  1981  al  1984,  rivestendo  la  carica  di
Sindaco,  ma  anche  nel  sociale  e  nel  mondo  dello  sport
cittadino,  come  calciatore,  capitano  e  allenatore  dei
“canarini” del Canicattini Calcio, la cui maglia gialla oggi
spiccava sul feretro.
“Non è facile per me salutare e ricordare Santo Gallo in
questa dolorosa occasione per la quale rinnovo la vicinanza e
l’abbraccio alla famiglia. – ha detto il sindaco Paolo Amenta
– Un legame di amicizia e stima re-ciproca mi legavano a lui
da lunghi anni. Un commiato non solo a nome mio personale ma a
nome di tutta la Comunità canicattinese che oggi rappresento.
Quella Comunità che Santo, da uomo impegnato nel sociale, nel
mondo dello sport e nelle istituzioni, da Consigliere e poi da
Sindaco, ha sempre servito con dedizione e alto senso civico,
impegnandosi  e  contribuendo  alla  crescita  e  allo  sviluppo
della sua città. Uomo dalle grandi doti morali e umane, Santo
c’è stato sempre per tutti, con grande disponibilità e umiltà.
Doti che personalmente, da giovane che si approcciava alla
politica al servizio della propria gente, ho sem-pre ammirato
e cercato di fare mie nel corso degli anni. Una guida, non
solo  per  noi  che  negli  anni  abbiamo  assunto  il  ruolo  di
Amministratori pubblici, ma per tanti.
Uomo colto, intelligente, attento e dialogante, sempre fedele
ai tuoi principi, Santo ha sempre messo in primo piano le
persone.
E con questo suo straordinario bagaglio umano ha lasciato una
impronta  importante  e  indelebile  nella  nostra  Canicattini
Bagni, così come nei ruoli dirigenziali che ha ricoperto con
grande  diligenza.  A  dimostrarlo  sono  la  stima  e  il
riconoscimento  di  tante  persone.
Nel  rinnovare  la  vicinanza  mia  personale,



dell’Amministrazione, del Consiglio comunale, e di tutta la
città alla famiglia, non posso che dirti Grazie Santo per
quello che ci hai dato e hai lasciato alla nostra Canicattini
Bagni».

Ripristinata  la  fontana  dei
cani al parco “La Pineta” di
Priolo
Ripristinata la fontana dei cani che si trova all’interno
dello sgambatoio del parco “La Pineta”, a Priolo.
“Questa  zona  –  commenta  l’assessore  al  Randagismo  Yuri
Buonafede  –  è  frequentata  da  tanti  animalisti  ed  era  un
peccato avere una fontana nuova ma praticamente mai utilizzata
per  un  problema  alle  tubazioni.  Un  piccolo  ma  importante
segnale non solo per i nostri amici animali ma per tutti i
bambini e i cittadini che frequentano La Pineta”.
“Un piccolo intervento – sottolinea il sindaco Pippo Gianni –
che conferma la nostra attenzione nei confronti degli amici a
quattro zampe. L’acqua della fontana, perfettamente potabile,
potrà essere utilizzata anche da tutti i cittadini”.

Marina  di  Priolo,  trasmessa
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la  Valutazione  di  Incidenza
Ambientale alla Regione
Il  Comune  di  Priolo  Gargallo  ha  trasmesso  alla  Regione
Siciliana la Valutazione di Incidenza Ambientale relativa alla
zona marina ricadente nel sito “Natura 2000”. Lo comunicano il
sindaco Pippo Gianni e l’assessore Christian Bosco.
“Si tratta di un grande risultato per questa Amministrazione.
Finalmente – affermano il sindaco Gianni e l’assessore Bosco –
l’area marina della nostra città sarà regolamentata così come
previsto dalla Direttiva europea ‘Habitat’. – continuano – Il
nostro  obiettivo  è  trovare  il  giusto  equilibrio  tra  lo
sviluppo economico del territorio e la tutela dell’ambiente e
dell’ecosistema.
Ringraziamo l’ufficio Ambiente per il lavoro svolto in queste
settimane”, concludono.

Pallanuoto  Ortigia,  nuovo
rinforzo  per  la  stagione
2024/2025:  arriva  Giorgos
Kalaitzis
Il Circolo Canottieri Ortigia annuncia ufficialmente l’arrivo
di  un  nuovo  rinforzo  per  stagione  2024/2025:  Giorgos
Kalaitzis,  proveniente  dal  Panionios.
Classe 1997, 183 cm di altezza per 87 kg di peso, Giorgos è un
attaccante esterno che agisce da posizione 4 o 5. Cresciuto
nel Vouliagmeni, con cui ha vinto 5 titoli giovanili, nel 2015
fa il suo esordio in prima squadra, vincendo, l’anno dopo,
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anche una coppa nazionale. Successivamente milita un anno nel
Panionios, uno nell’Ethnikos e uno nel Paok, per poi tornare,
nel  2020,  al  Panionios.  Con  quest’ultima  formazione,  ha
raggiunto  le  semifinali  (2022/2023)  e  i  quarti  di  finale
(2023/2024) di LEN Euro Cup, incontrando anche l’Ortigia nella
fase a gironi dell’ultima stagione, con il bilancio di una
sconfitta a Siracusa e una vittoria in Grecia (3 i gol totali
segnati dal giocatore greco nella doppia sfida).
Giorgos Kalaitzis ha militato nelle nazionali giovanili del
suo Paese, vincendo una Comen Cup nel 2014, e vanta anche una
convocazione nella nazionale assoluta greca.
Ecco le prime parole di Kalaitzis da giocatore biancoverde:
“Ho scelto di accettare il progetto dell’Ortigia perché credo
che sia uno dei migliori club italiani, conosciuto da tutti
per il suo alto livello di competitività in Europa. Sono certo
che questo sia un ambiente eccellente, ideale per migliorare
ed  esaltare  le  capacità  degli  atleti.  –  ha  detto  Giorgos
Kalaitzis – Da parte mia, mi impegnerò con tutto me stesso per
aiutare la squadra a raggiungere gli obiettivi fissati dalla
società  e  dallo  staff  tecnico.  –  continua  –  Ai  tifosi
dell’Ortigia posso assicurare che tutti insieme lotteremo per
ottenere i migliori risultati. Non vedo l’ora di conoscervi e
di  ricevere  il  vostro  costante  supporto  durante  tutta  la
stagione. Forza Ortigia!”.

Petralia  Sottana,  nasce  il
primo ospedale di comunità
“Il mio governo sarà sempre vicino a chi non ce la fa e ai più
deboli, saremo sempre sensibili alle richieste di solidarietà,
questo è il dovere delle istituzioni. Qui oggi si parla di
medicina di prossimità, di ricoveri brevi o post intervento,
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di malati che, loro malgrado, si ritrovano ad appesantire il
lavoro dei pronto soccorso e che qui, invece, potranno avere
risposte di assistenza sanitaria adeguate ai loro bisogni”. E’
quanto dichiara il presidente della Regione Renato Schifani
all’inaugurazione del primo ospedale di comunità a Petralia
Sottana, attivato dall’Asp di Palermo secondo le linee guida
dell’Agenas, e ospitato al secondo piano del Presidio “SS.
Madonna dell’Alto”. “Per la prima volta la riduzione delle
liste d’attesa è un problema finito sul tavolo del governo
nazionale e noi in Sicilia stiamo affrontando il tema con
particolare  attenzione  e  rigore.  Abbiamo  inserito  nei
contratti  dei  direttori  generali  l’obiettivo  annuale  della
riduzione della lista d’attesa con un monitoraggio su base
trimestrale,  mentre  sul  fronte  della  carenza  dei  medici,
stiamo  lavorando  a  bandi  rivolti  a  medici  stranieri  e  al
reclutamento  in  un  paese  dell’est  europeo  di  oltre  100
medici”.
“Abbiamo avviato la sperimentazione della casa di comunità al
San  Luigi  di  Catania  e  dell’ospedale  di  comunità  oggi  a
Petralia – dice l’assessore regionale alla Salute, Giovanna
Volo  –  oltre  all’attivazione  delle  Cot,  le  12  Centrali
operative territoriali. Anche grazie alla collaborazione fra
l’assessorato della Salute e l’Agenas, che fornisce le linee
guida,  stiamo  costruendo  il  nuovo  modello  territoriale
dell’offerta di salute in ogni provincia, il tutto in una
logica di sperimentazione per concretizzare il concetto di
assistenza territoriale che è il modo migliore per garantire
l’assistenza.  Lo  strumento  del  decreto  ministeriale  77  ha
permesso di dare alla Sicilia quello che in altre regioni si
fa da molto tempo, ovvero un territorio in grado di rispondere
in  maniera  congrua  e  adeguata  al  bisogno  di  salute  e
assistenza.  Il  rivolgersi  agli  ospedali  in  casi  di  non
necessità  ha  determinato  e  determina  quell’ingolfamento
continuo delle strutture di pronto soccorso e le lunghe attese
di ore ed ore che portano ulteriori disagi”.
Alla  cerimonia  di  inaugurazione  della  struttura  sanitaria
hanno partecipato anche il dirigente generale del dipartimento



Pianificazione  strategica,  Salvatore  Iacolino,  il  dirigente
generale del Dasoe, Salvatore Requirez, il direttore generale
Asp Palermo, Daniela Faraoni, e i sindaci del comprensorio
madonita.

Notte di fuoco a Floridia. Le
fiamme distruggono tre auto,
evacuata abitazione
Incendio intorno alle 2:50 della scorsa notte, in via Ludovico
Ariosto  a  Floridia.  Le  fiamme  hanno  avvolto  tre  auto  e
parzialmente la facciata di un edificio. Ad allertare i Vigili
del fuoco gli abitanti della zona. I soccorritori per ragioni
di sicurezza hanno anzitutto evacuato la famiglia che viveva
all’interno dello stabile coinvolto dal fumo dell’incendio,
per poi procedere allo spegnimento del rogo. Secondo i Vigili
del Fuoco, all’origine delle fiamme ci sarebbe una perdita di
carburante.
Sono state coinvolte le auto di un consigliere comunale e di
un avvocato. Le indagini affidate ai Carabinieri.
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